

# 学年通信 GO!

北九州市立高槻小学校  
第5学年 学年通信  
令和2年5月7日号  
発行者 道谷 律子

## みんなでがんばりましょう！



お久しぶりです。皆さん、日々を懸命に過ごしておられることと存じます。依然、新型コロナウイルスの拡大は収まらず、そのため、臨時休校が延長されました。本当に残念です。来週11日午前中に、お子さんと電話でお話しさせていただきたいと思います。「元気かな」と始業式の日表情を思い浮かべながら、短い時間ですが、お話できることを楽しみにしております。

さて、これからの期間は、学校再開に向けての準備期間です。まずは、「生活リズムづくり」が大切です。そのため、前回よりも学習課題を増やしています。早寝、早起きをして、朝食を決まった時刻に摂って、学習に取り組んでほしいと思います。テレビやゲーム、インターネット等の視聴時間を減らしていくことは、正直、「きつい」と感じることもあると思います。努力しかありません。臨時休校期間中、保護者の皆様のご理解とご協力にいただきましたことに、心から感謝申し上げます。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

5の1のみなさん、お元気ですか。先生は、元気です。休み中に、布マスクを手縫いで5枚作りました。家庭科実習でする「糸通し」、「玉結び」、「なみぬい」、「返しぬい」、「玉どめ」の技を使いました。着けてみると、ミシン縫いとは少し違うやわらかい感触です。家で見付けたハンカチや日本手ぬぐいなどを使って作ったので、カッコよくはないけれど、気に入っています。みなさんは、どんなことができましたか。

はじめは、こんなに休校が長引くとは思っていませんでした。だから、「いつものように朝起きて、ご飯を食べて、『いってきます!』と言って登校する」、「みんな学校で勉強したり、おしゃべりしたり、一緒に遊んだり、給食を食べる」「歓迎遠足、避難訓練、運動会・・・」、当たり前なのがどれだけ大切なことだったのかと思いました。学校が再開したら、いろいろな計画を立て直し、みんなで心を一つにしてがんばりましょう。そのためにもう少し、がまんしましょう。

## お知らせ

★家で過ごす「おうち時間割」を作ってみましょう。おうちの方とも相談して、「学習」「休み時間」や「昼食」などの時間を決めて、紙に書いてみましょう。家族が見えるところに貼るといいですね。名付けて「学校ごっこ」です。レッツ、チャレンジ!

★4年の終わりに予定していた学習内容を、今回の課題に入れていきます。再開したときに、学校で復習して、テストをします。(国語「わたしの研究レポート」「まちがえやすい漢字」「初雪のふる日」、算数「直方体と立方体」、理科「すがたをかえる水」「自然の中の水」、社会「太宰府市」「世界とつながる福岡県」)

先生からのハガキが届くと  
思います。読んでください  
ね(^\_-)

